



# Presseinformation

Datteln, 17. April 2025

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmski, Tel.: 02363/107-247

---

## **Realschulsporthalle: Wasserschaden verzögert Wiederaufnahme des Schul- und Vereinssports**

Stadtverwaltung in Gesprächen mit Fachfirmen für Übernahme der Reparaturarbeiten – Sanierungsarbeiten bereits weit vorangeschritten

Mit großen Schritten schreitet die Sanierung der Dreifach-Sporthalle an der Realschule voran. Leider hat ein Wasserschaden den Zeitplan für die Arbeiten um Wochen zurückgeworfen. Aktuell ist die Stadtverwaltung mit Fachfirmen im Gespräch, um entsprechende Angebote für die Reparatur zu bekommen.

Im Mai sollte die Halle zumindest wieder für den Schul- und Vereinssport geöffnet werden, während die restlichen Arbeiten weiterlaufen und die Umkleidecontainer weiter genutzt werden. Das ist leider nicht mehr haltbar; die Stadtverwaltung wird einen neuen Eröffnungstermin nennen, sobald es entsprechende Vereinbarungen mit einer Fachfirma gibt.

### **Wie kam es zu dem Wasserschaden?**

Für den Ausbau der Fenster und Fassadenmodule an der Westfassade wurden die Fallrohre für die Dachentwässerung demontiert und provisorisch durch so genannte Fallrohrschläuche ersetzt. Obwohl sie fachgerecht angebracht worden waren, ist ein Schlauch an einem windigen Wochenende abgerissen. Dadurch floss Regen in die Halle und beschädigte rund 50 Quadratmeter des Hallenbodens stark. Eine umgehend hinzugezogene Fachfirma hat den Boden bereits begutachtet und getrocknet. Eine Übernahme der Kosten durch die Versicherung wird geprüft.

### **Wie ist der aktuelle Stand der Sanierung?**

Abgeschlossen sind die Rohbauarbeiten für den Anbau zur Wiesenstraße hin, in dem die Cafeteria Platz finden wird. Die neuen Grundrisse der Umkleiden sind fertig gemauert, die Sanitär- und Elektro-Installationen sind so gut wie fertig.

In der Halle sind die Lüftungskanäle größtenteils installiert. Die Außen-Montage der neuen Lüftungsanlage startet bald. Die Betondecke des Geräteraums an der

Südseite mit Stahlträgern muss noch verstärkt werden, damit das mehrere Tonnen schwere Lüftungsgerät aufgestellt werden kann.

Die Putzarbeiten in den Umkleiden, Duschen, WCs starten in Kürze. Die Fliesenarbeiten starten nach Beginn der Putzarbeiten. Die Montage der neuen Pfosten-Riegel-Fassade ist auf der Westseite fast fertig; auf der Ostseite sollen die Arbeiten an der Fassade zeitnah beginnen.